



### Poutine félicite les Juifs!!

Le président russe Vladimir Poutine a souhaité « tout le meilleur » aux Juifs russes alors qu'ils célèbrent le Jour du Salut et de la Libération – une fête dédiée à la défaite de l'Allemagne nazie pendant la Seconde Guerre mondiale.



Alors que la capitulation inconditionnelle de l'Allemagne nazie, ou Jour de la Victoire, est reconnue le 8 mai dans les pays occidentaux et le 9 mai en Russie et dans certaines parties de l'ex-Union soviétique et de l'ex-Yougoslavie, en 1945, cette date tombait le 26e jour du mois juif d'Iyar. Cette année, ce jour coïncide avec le 3 juin.

Dans une déclaration publiée sur le site officiel du Kremlin, Poutine a écrit que « le 26 lyar est l'une des dates les plus importantes et significatives de l'histoire séculaire du peuple juif », qui relie les époques et les générations et personnifie « la mémoire impérissable de la « Grande Victoire » et « exploit immortel » de ceux qui ont écrasé le nazisme et sauvé les peuples juif et autres de l'anéantissement.

"C'est un hommage au respect profond et sincère pour les personnes qui, dans les épreuves les plus difficiles, ont fait preuve de fermeté et de courage et ne se sont pas soumises à un ennemi cruel et impitoyable", a écrit Poutine.

Le président a ensuite décrit cette fête comme une célébration qui enrichit « les traditions historiques, religieuses et culturelles des Juifs russes, promeut de hauts idéaux et valeurs spirituels, moraux et patriotiques dans la société, en particulier parmi les jeunes, et sert à consolider les efforts en faveur de s'opposant au nationalisme radical, à la xénophobie et à l'antisémitisme.

«Je vous souhaite du succès dans la mise en œuvre de vos projets et tout le meilleur. Joyeuses vacances!" Le message de Poutine concluait.

Y compris leur projet de génocide en cours de réalisation à Gaza?

Poutine, apparemment, pardonne aux juifs le massacre de 20 millions de Russes orthodoxes lors de la dictature bolchevique.





#### **VOIR AUSSI:**

- An de grâce 2019. L'Inquisition Sioniste est imposée légalement au monde chrétien
- Comment les juifs de Harvard pillent la Russie
- Dostoïevski et la "question juive"; Le Journal d'un écrivain, mars 1877
- En 1994, les juifs Chabad ont comploté pour exterminer les Slaves (partie 2)
- Journaliste israélien : Les pires meurtriers du XXe siècle étaient Juifs !
- L'heureuse secte juive qui contrôle Trump et Poutine
- La tentative ratée des Juifs de s'emparer de la Russie au XVe siècle
- L'antisémitisme en Union soviétique
- Le rôle juif dans la révolution bolchevique
- Les Juifs de Staline
- Les juifs bolcheviques coupables du génocide occulté de vingt millions de Russes.
- Les juifs russes considèrent les goyim comme leur propriété
- Les racines juives de Lénine exposées dans un musée russe
- L'étrange amour de Trump et de Poutine pour le criminel Netanyahou
- Pourquoi j'admire Staline: il a résisté au pouvoir juif, entre autres choses
- Russie. Le "meurtre rituel juif" de la famille impériale russe
- Russie. Le KGB juif
- Russie. Les atrocités inimaginables commises par les Juifs bolcheviques contre les Gentils : des preuves irréfutables.
- Soljenitsyne : Les Protocoles de Sion se réalisent sous nos yeux
- Soljenitsyne condamne l'influence juive sur le peuple russe
- Trump, Poutine et la mafia judéo-russe
- Une critique du « Yiddishland révolutionnaire: Une histoire du radicalisme juif ». Partie
  1 de 3.
- Une Russie brutalisée par le sionisme.
- Vladimir Poutine : « 80 à 85% des bolcheviques au pouvoir en URSS étaient juifs. »

#### Hannibal GENSÉRIC

https://numidia-liberum.blogspot.com/2024/06/poutine-felicite-les-juifs.html



### Personne4 juin 2024 à 16:05

"C'est un hommage au respect profond et sincère pour les personnes qui, dans les épreuves les plus difficiles, ont fait preuve de fermeté et de courage et ne se sont pas soumises à un ennemi cruel et impitoyable", a écrit Poutine.

Hannibal, n'est ce pas une attaque à peine dissimulé envers le comportement cruel et impitoyable de l'entité sioniste à Gaza et en Cisjordanie, ainsi qu'au Liban et de son bras armés l'US-Otan ?

Parmi la minorité de Juifs restants en Russie combien sont-ils sionistes ? N'y a t-il pas une différence entre judaïsme et sionisme même si le sionisme se nourrit de passage biblique et talmudique ? Les sionistes en se concentrant seulement sur les passages de l'ancien testament qui sert leur agenda n'agissent ils pas comme les wahabiste [même si dans ce cas il y a une différence explicite entre la véracité complète de l'ancien testament et du Coran. Le premier ne peut en aucun prétendre que c'est le cas. Mais le sujet n'est pas celui ci mais la méthodologie d'étude] qui isole un verset du Coran dans le but de servir leur agenda (comme par exemple sourate 9 le repentir verset 5. Il suffit de lire la suite de la sourate pour comprendre l'absurdité d'établir une conclusion définitive sur le thème abordé par le verset en se basant seulement sur ce dernier). Tout cela pour dire ceci : ne fessons nous pas la différence entre musulmans et wahabiste ? Si oui, pourquoi ne pas faire la même différence entre juif et sioniste même si la majorité des Juifs du monde sont des sionistes qui vivent en terre sainte et/ou en occident majoritairement - ce qui n'est pas le cas des musulmans, même si le pouvoir wahabiste et son lavage de cerveau dans le monde sunnite a fait des ravages, c'est indéniable. Tout comme nous fessons la différence entre chrétiens sionistes et anti sioniste.

Donc finir par cette allusions : "Y compris leur projet de génocide en cours de réalisation à Gaza ?", est à mon humble avis déplacé.

Merci pour l'article.

p.s. ce qui émane des dires de Poutine selon moi est tout simplement la Paix.

#### Répondre

1.

#### Anonyme4 juin 2024 à 16:25

Ceci se passe en RUSSIE. Un président russe qui s'adresse à des Russes . Cela n'a donc rien à voir avec les atrocités commises par les Israéliens en Palestine et ailleurs qui sont à 200/100 condamnables .

#### Répondre

2.

#### **Anonyme**4 juin 2024 à 16:43





### Révélation du mage Emdé :

Voici une vidéo d'un "français" mercenaire fait prisonnier par les soldats russes, et qui leur crie "Ne tirez pas ne tirez pas"

Les gens se demandent à cause de l'accent de ce soldat français sans doute mercenaire, quelle est son origine ?

Voici:

Cet évènement indique que l'OTAN est en possession d'un dispositif relativiste capable de transporter des objets ou des humains du passé vers le présent.

En effet son accent correspond à celui des mercenaires allemands engagé en 1746 à la bataille de Colluden par le roi d'Angleterre contre les rebelles écossais (jacobites). Fiml La bataille de Culloden

https://ok.ru/video/4061863217691

A 1 heure 9 minutes et 19 secondes, on reconnait l'accent haut allemand. Ce mercenaire parle français avec un accent haut-allemande typique du 18ème siècle.

Il a donc été transporté du 18ème siècle à maintenant.

Répondre Réponses

1.

Anonyme4 juin 2024 à 16:45

Vidéo de la capture du soldat haut allemand du 18ème siècle : https://reseauinternational.net/la-capture-dun-militaire-français/

<u>Répondre</u>

3.

#### Anonyme 4 juin 2024 à 17:27

Vouloir faire ou trouver une différence entre des SIONISTES et les JUIFS c'est vouloir faire preuve de préciosités..... ou avoir PEUR de se mouiller.....: Je ne crois pas que ce genre de subtilités sémantiques soit d'une grande utilité aux gens de RAFAH qui en ce moment en prennent plein la gueule! Des fois il est nécessaire de NOMMER son ENNEMI au lieu de tourner en rond.....

Répondre Réponses

1.

Anonyme4 juin 2024 à 20:29





#### Répondre

4.

#### Anonyme4 juin 2024 à 19:24

Le clergé laïc franc-maçon qui est une production juive ashkénaze, transnationale, créé pour torpiller le clergé chrétien est en place que ce soit aux usa, en Russie, en Chine.

J'ai gardé en sauvegarde une image parlante : Bush fils, Poutine et le président chinois de cette période, habillés en robe bleu ciel couverte des symboles maçonniques, entourés de leurs laquais respectifs en costard cravate. Si Kissinger a été reçu en automne 2019 par le président chinois qui lui a même ouvert la portière de la limousine, c'est en raison de leur lien franc-maçon. La messe est dite, féliciter les juifs et se laver les mains de Gaza ! Ponce ! Pilate ! Ponce !

Répondre Réponses

1.

#### Anonyme4 juin 2024 à 21:24

La CHINE + ancienne civilisation sait avoir de la RECONNAISSANCE quant elle est justifiée. Ce fut le cas avec Kissenger (que je n'aime pas pour autant)qui avait convaincu (par calcul politique) NIXON de reconnaitre la RÉPUBLIQUE POPULAIRE de CHINE, Taïwan inclus. Reconnaissance qui a permit à la Chine de sortir de l'ombre......de DÉGAGER TAIPEI de l'ONU et reprendre son siège. De commercer plus facilement avec le reste du monde. Puis devenir un des 5 états disposant d'un droit de véto à l'ONU.Plus tard d'intégrer l'OMC.....et ENFIN en moins de 20 ans de BAISER ÉCONOMIQUEMENT, FINANCIÉREMENT, INDUSTRIELLEMENT et TECHNOLOGIQUEMENT l' OCCIDENT, les USA en PARTICULIER! Tu comprends maintenant le motif particulier des égards de la CHINE envers Kissenger?

2.

#### Anonyme4 juin 2024 à 23:38

Non, la Chine communiste n'est pas la Chine ancienne.

"Taches sur la feuille de route

Personnage influent, le diplomate deviendra également une figure clivante de la politique américaine qui réussira, certes, à sortir presque indemne du scandale politique du Watergate, lourdement incriminant pour son patron, mais qui n'évitera pas les critiques pour avoir contribué à miner les pourparlers de paix menés par Lyndon Johnson en 1968 au Vietnam. La tactique, cynique, visait à prolonger le conflit pour favoriser l'élection de Nixon cette année-là. Le chef de la diplomatie américaine est également tenu pour responsable de la destruction de la démocratie chilienne et du coup d'État ayant emporté Salvador Allende. Il aurait aussi, dit-on, le sang de 150





000 civils cambodgiens sur les mains pour avoir été l'architecte d'une campagne massive de bombardements dans le sud du Cambodge entre 1969 et 1973. Les archives officielles de cette période, récemment rendues publiques, ont été dévastatrices pour sa réputation.

Au nom d'une realpolitik, le diplomate n'a en effet jamais eu peur de soutenir des régimes autoritaires, mettant ainsi en avant les intérêts stratégiques des États-Unis plutôt que les droits de la personne et les valeurs démocratiques pourtant au fondement de son pays. Le « magicien de la diplomatie », comme on l'a surnommé, aurait aussi été impliqué directement dans la construction du plan « Condor », un réseau de traque des opposants dans six dictatures militaires de l'Amérique latine (Chili, Bolivie, Brésil, Paraguay, Uruguay, Argentine), alors toutes gouvernées par des militaires. Dans ses mémoires, celui qui un jour s'est indigné de l'arrestation à Londres en 1998 du général chilien Augusto Pinochet, son ami, sur ordre d'un juge espagnol, parlera surtout de « diplomatie pragmatique », sans jamais réussir à se débarrasser des nombreuses taches présentes sur sa feuille de route.

En 2014, alors âgé de 91 ans, l'ex-secrétaire d'État s'est fait brièvement malmener devant le Congrès américain par des manifestants réclamant son arrestation et sa comparution devant la justice internationale pour crime de guerre. Il venait y prendre la parole sur les défis sécuritaires auxquels le monde devait faire face, et ce, dans le contexte d'une mondialisation dont il avait vu, sans doute bien avant tout le monde, tout le potentiel de progrès autant que de tensions."

Proche des régimes tyranniques et autoritaires dont la Chine! Laissez la Chine traditionnelle là où elle est, certainement pas dans le parti communiste!

#### Répondre



5.

#### Joset4 juin 2024 à 20:00

Zelensky le juif il oublie lui, le sacrifice de peuple Russe, pour sauver les membres de sa communauté face aux nazis.

Répondre Réponses

1.

#### Anonyme4 juin 2024 à 21:34

Zelenski...poutine.....Boris Johnson, V.Nuland, Blinken TOUS sont JUIFS( il y en beaucoup d'autres mais la liste serait trop longue) Ce sont les chefs d'orchestre de la guerre en Ukraine et les SLAVES fournissent la chair à canon (accessoirement les Tchétchènes aussi)!





#### Répondre

6.

### Vercingetorige4 juin 2024 à 20:01

Voir le chrétien Poutine se féliciter avec les assassins du Fils de Dieu (je l'écris au présent car les Juifs n'ont jamais cessé d'haïr et maudire le Christ) est pas mal ahurissant et source de tristesse.Les non chrétiens et les sans dieu en général devraient refleurir davantage, s'ils avaient du sel dans le cerveau, sur l'importance que les Juifs donnent au Christ en l'haïssant si farouchement tandis qu'Allah, Bouddha, Confucius, Krishna, et j'en passe, sont pour eux comme les dieux de l'antiquité païenne, à savoir, totalement inexistants.

Mème s'il est presque impossible conjuguer la foi chrétienne avec des tels comportements, je continue croire que la sienne soit une stratégie, un peu bizarre, mais enfin..., car s'il est vraiment et sincèrement convaincu de ce qu'il dit et il pense au sujet des Juifs, (en dépit de ce qui a témoigné et souffert, en son temps, Soljenitsyne) celle ci est une raison de plus (et pas secondaire), de l'inéluctabilité de la guerre mondiale, probablement nucléaire, car se moquer de Dieu est extrêmement dangereux, voir fatal. Ne pas avoir sérieusement compris que JÉSUS CHRIST est le FILS DE DIEU condamné à mort il y a 2000 ans par Son peuple, et montrer de croire en Lui en allumant les cierges suivis par des multiples signes de croix, signifie se moquer de Dieu.

Poutine est un personnage publique, par surcroît aujourd'hui, sous les projecteurs du monde entier, avec les énormes responsabilité d'un personnage publique de telle envergure.

L'histoire, pas seulement sacrée, témoigne que Dieu le Père a envoyé Dieu le Fils pour sauver l'humanité de la mort éternelle. Dieu le Père a sacrifié pour cela Son Fils unique, qui a été condamné PAR LES JUIFS, par surcroît, au plus atroce supplice de tous les temps. Suite de ce crime, Dieu le Père a définitivement rejeté le Peuple qu'Il avait choisi pour y s'incarner, en lui interdisant aussi le retour en Palestine. En dépit du refus de Son Vicaire, le saint pape Pie X, de le reconnaître, les Juifs ont réussi avec toute sorte de tromperies, mensonges et crimes, après 2000 ans de DIASPORA et avec la complicité criminelle des Goym traîtres du Christ, à re-occuper la Palestine et à bâtir l'État d'Israël, infligeant ainsi aux peuples autochtones toute sortes de souffrances et atrocités, jusqu'au génocide de Gaza, qui se perpétue dans l'inertie encore plus indécente des susdits Goym.

Si Poutine croit que Dieu soit d'accord avec sa bizarre religiosité, il se trompe lui aussi énormément. Il ne s'agit pas, bien sur, de tuer tous les Juifs car Dieu seul dispose de la vie de tout homme, Juifs compris, mais continuer faire croire au monde entier qu'ils sont des pauvres victimes de l'humanité quand ils en sont les bourreaux, cela ne peut pas qu'attirer la colère de Dieu sur le monde entier, y comprise la Russie.

#### Répondre

7.

Anonyme 5 juin 2024 à 00:32





"Poutine a écrit que « le 26 Iyar est l'une des dates les plus importantes et significatives de l'histoire séculaire du peuple juif », qui relie les époques et les générations et personnifie « la mémoire impérissable de la « Grande Victoire » et « exploit immortel » de ceux qui ont écrasé le nazisme et sauvé les peuples juif et autres de l'anéantissement."

C'est pas sérieux. Les bolcheviks juifs ont envoyé à la boucherie les goyims chrétiens contre les nazis, une autre création des juifs. Cela ressemble étrangement au drame des soldats ukrainiens, chrétiens orthodoxes, qui sont envoyés à la boucherie. Le scénario deviendrait-il de plus en plus clair ?

Les juifs ashkénazes de l'est sont en guerre contre les juifs ashkénazes de l'ouest, leurs armées composées de goyims chrétiens "prêts à mourir pour eux".

<u>Répondre</u> Réponses

1.

Anonyme5 juin 2024 à 10:50

à 00:32

vous avez ecrit un com des plus pertinent . mais il y a autre chose dans tout cela .

**Répondre** 

8.

Anonyme 5 juin 2024 à 12:29

Qu'Allah bénisse Poutine et la Russie, puisque ce grand homme (1) (Poutine) a honnêtement sauvé mon pays le Mali.

<u>Répondre</u>